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Protokoll der FSR Sitzung vom 15.08.2022 

Sitzungsleitung: Tammo Schmitt 
Protokollführung: Rebekka Havenstein 
Anwesende:  
Raila Röhricht, Alexandra Steinberg, Tammo Schmitt, Johannes Gebauer, Philine Michl, 
Rebekka Havenstein, Alina Päßler 
Assoziierte: x 
Entschuldigte: Naomi Rachel Deuster, Magdalene Petrasch (im Folgenden Lene) 
Unentschuldigte: x 
ruhendes Mandat: x 
Gäste: x 
Sitzungsbeginn: 19:05 Uhr 
Sitzungsende: 19:43 Uhr 
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1 Begrüßung 

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 6 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern ist 

der Fachschaftsrat beschlussfähig. 

2 Protokolle und Berichte 

Das Protokoll vom 18.07.2022 wird einstimmig angenommen. 

Bericht SLK Sitzung: 
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Tammo berichtet von seinem Treffen mit dem FSR SLK. Die gemeinsam geplante Flunkyball-

Feier im Großen Garten wird auf die Bürgerwiese verschoben. Das Datum ist hier der 

06.10.2022. Grund dafür sind Kontrollen der Polizei mit eventuellem Rauswurf. Wir 

organisieren die Kästen und sind zum Helfen da. 

3 Finanzen 

3.1 Bericht der Finanzer:innen 
Tammo erläutert von dem Finanzbericht der Midsummerparty. Der Gewinn beträgt 4,80€. 

Aktuelles Staubsauger-Voting Ergebnis: Der erste Staubsauger von Philips liegt mit insgesamt 

1 Stimme vorne. Das Thema wird erst einmal vertagt, da es nicht eilt. 

3.2 Finanzanträge 

3.2.1 Druckerpatronen 
Antragssteller:in: Tammo Schmitt für den FSR Phil 

Antragssumme: 40 € 

Antragstext inklusive Relevanzbegründung: 

Der Drucker des FSR Phil benötigt neue Toner-Patronen, um seiner Arbeit nachzugehen. Das 

Geld wird für die Kostendeckung benötigt.  

Kostenaufschlüsselung: 

30€ für die Tintenpatronen 

10€ als Puffer 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. Alex fragt, ob der Drucker nur wegen der 

Patronen nicht funktioniert. Tammo bejaht dies.  

3.2.2 Ersti-Beutel 
Antragssteller:in: Tammo Schmitt i.A. AG Ersti-Beutel 

Angebote: 

1. WIRmachenDRUCK, 300 Stck. naturfarbene Bio-Baumwolltaschen -> 885,55€ 

https://www.wir-machen-druck.de/cart.htm# 

2. cottonbagjoe, 300 Stck. Recyclingtasche "Greta" schwarz -> 659,02€ 

https://www.cottonbagjoe.de/warenkorb/ 

3. flyeralarm, 300 Stck. Bio-Baumwolltasche Classic, schwarz -> 981,92€ 

https://www.flyeralarm.com/de/checkout/page/cart 

Antragstext inkl Relevanzbegründung: 

Wir benötigen für die jährliche ESE wundervolle Beutel zum Befüllen mit allerlei Kram. 

https://www.cottonbagjoe.de/warenkorb/
https://www.flyeralarm.com/de/checkout/page/cart
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Kostenaufschlüsselung / Kalkulation: 

beinhaltet Preis für 300 Beutel und ggf. Versand 

Änderungsanträge inkl Name: Es liegen keine Anträge vor. 

grober Diskussionsverlauf: 

Alina stellt die Beutel der letzten Jahre vor und erläutert kurz die Vor- und Nachteile aller 

Beutel und Herstellenden. Der Finanzantrag, für das zweite Angebot (cottonbagjoe, 300 Stk. 

Recyclingtasche "Greta" schwarz) über 659,02 €, wird einstimmig angenommen. 

4 Klausurtagung 2.0 

Tammo merkt an, dass eine Doodle-Liste für die Terminfindung eine gute Idee wäre. Ein 

Beauftragter wird die Liste erstellen, die Liste nach einer Woche auswerten und die 

Ergebnisse mitteilen, an welche die meisten Personen können. Tammo spricht dies nochmal 

an, da er sich sehr für eine Doodle-Liste einsetzt. 

Termine an denen Mitglieder nicht können: 

Tammo: 07.08 \ 24.08 - 30.08 \ 10.09 \ 17.09 - Anmerkung: Sollte er der Einzige sein, der 

nicht kann, dürfen die Daten ignoriert werden und können von seiner Seite aus mit in die 

Terminplanung. 

Diskussion: 

Alexandra bringt den Vorschlag ein, einen weiteren FSR zur Planung mit einzubeziehen und 

mit diesem etwas zu veranstalten. Hannes gibt an, dass man hier auf eine genaue Wahl der 

FSRä achten muss. Tammo hat Vernetzungen zu einem FSR in Baden-Württemberg. Alex 

erzählt vom FSR Physik, welcher ein Vernetzungstreffen in Dresden hatte, das wohl sehr 

unkompliziert war. Es entsteht ein Diskurs über Klausurtagungen. Raila gibt an, dass wir 

möglichst schnell planen müssten, wenn wir uns mit anderen FSRän vernetzen wollen. 

Tammo schlägt vor, dass wir die Vernetzung in die nächste Legislatur mitnehmen können. 

Neue Mitglieder:innen könnten davon auch profitieren. Andere Unis haben evtl. andere 

Wahlperioden/Unizeiten. Raila hat ebenfalls Kontakte zu anderen Universitäten. Alle 

erkundigen sich näher. Johannes findet, dass es eher realisierbar ist, neue FSRä zu vernetzen, 

als eine interne Veranstaltung zu erstellen. Es wird sich über Orte erkundigt. Johannes 

schlägt vor, dass wir einen Termin finden und sollte ein potenzieller FSR keine Zeit haben, 

haben wir intern wenigstens schon einen Termin für ein Treffen, welches dann organisiert 

werden kann. Es wird eine Doodle-Liste erstellt. Diese übernimmt Tammo. Die Zeitspanne, 

in der ein Termin gesucht werden soll, ist von jetzt bis November.  

Unternehmensvorschläge: 

Tammo bringt an, dass er gerne Lasertag oder Paintball spielen würde, einen Escape-Room 

auch sehr toll findet, aber keine großen weiteren Restriktionen bei Events hat. Lediglich 

gegenüber Begegnungen mit Arachniden und übermäßig risikoreiche Unternehmungen 

würde er Ablehnung zeigen. Des Weiteren positioniert sich Tammo für ein gemeinsames 

Übernachten/ langes Ausklingen des Tages aus. Johannes schlägt eine zwei Tages Tour durch 
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die Sächsische Schweiz vor, wenn sich die Lage bis dahin beruhigt hat, bzw. eine Wanderung 

in der Nähe der Alpen. Johannes schlägt vor, dass wir in die Alpen fahren, da sein Bruder hier 

im Alpenverein ist und Rabatt bekommt. Wir könnten hier Wandern gehen. Dies soll wohl 

nicht so teuer sein, wenn man rechtzeitig bucht. Alina spricht sich gegen das Vernetzen aus, 

da sie den Sinn nicht sieht. Johannes gibt an, dass es immer Arbeit ist, etwas zu planen.  

Alina sieht den Sinn nicht, weshalb man sich mit einer anderen Uni treffen zu sollte, da 

interne Kommunikation bei uns selbst auch noch ausbaufähig ist. Sie spricht sich eher für ein 

internes Treffen aus. Philine stimmt dem zu, da dies ursprünglich auch der Plan war. Rebekka 

stimmt dem auch zu. Hannes erzählt von vergangenen Klausurtagungen, welche nicht weit 

weg waren. Tammo spricht sich auch dafür aus, ein Haus zu mieten oder ein Airbnb zu 

wählen. Es wird abgestimmt, ob jeder für eine interne Veranstaltung ist. Es wird sich 

einstimmig für eine interne Veranstaltung ausgesprochen. Jetzt wird es um das "Wo" gehen. 

Laut Tammo sollte es in Sachsen bleiben. Philine spricht sich auch für Brandenburg aus. 

Philine und Johannes werden sich bis zur nächsten Sitzung nach Hütten erkundigen. 

5 Sonstiges 

5.1 Mail 
Tammo berichtet vom Geschehen. Hier lag ein internes Missverständnis vor. 

Qualitätsmanagement: Es müssen noch StuGaKos für Geschichte, Kunst, GRW, Philosophie 

im Lehramt aufgestellt werden. Für kath. Lehramt und ev. Lehramt wurden Personen 

angeschrieben, welche sich vorgeschlagen haben. An den FSR ABS müsste hier eine Mail 

geschrieben werden. Alternativ sollte eine Mail in den Verteiler gegeben werden, damit wir 

für den Rest die Ämter besetzen können. Johannes würde sich für StuGaKo Geschichte 

Lehramt eintragen lassen, sollte sich hier niemand finden. Tammo gibt Lene Bescheid, dass 

sie das Anliegen in den Verteilern geben soll. 

5.2 ESE-Helfer:innen Mail 
Rebekka plant morgen (16.08.) die ESE-E-Mail morgen abzuschicken. Die letzten 

Ergänzungen werden im Pad von Rebekka eingetragen. 

5.3 KommKoWi Anliegen 
Eine Person will Werbeaufnahmen von der ESE für den KommKowi-Instagram-Account 

machen. Das Plenum ist gespaltener Meinung und kommt zu keinem Ergebnis. 
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Nächste Sitzung: 29.08.2022 
Sitzungsleitung: Rebekka Havenstein 
Protokollführung: Johannes Gebauer 

 

Abkürzungsverzeichnis 

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse 
FakRat - Fakultätsrat 
FSK - Fachstudienkommission 
FSO - Fachschaftsordnung 
FSR - Fachschaftsrat 
IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft 
IfS - Institut für Soziologie 
IR - Institutsrat 
KoWi - Kommunikationswissenschaft 
KVV - Kommentierstes Vorlesungsverzeichnis 
MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis 
MuWi - Musikwissenschaft 
PoWi - Politikwissenschaft 
StuRa - Studierendenrat 


